



Se logró el rescate de CFE, elogia Morena; tiran el dinero del pueblo, acusa AN

ANDREA BECERRIL Y REDACCIÓN

Senadores de Morena consideraron que con la compra de 13 de las centrales de Iberdrola el presidente

Andrés Manuel López Obrador logró iniciar el rescate de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que la oposición quiso impedir al votar en contra de la reforma constitucional en materia eléctrica.

“Se pudo superar ese veto de PRI, PAN y MC a la reforma eléctrica, el Estado recupera su capacidad de generación de electricidad”, aseguró José Narro.

Por su parte, Antares Vázquez recordó que en sexenios pasados, sobre todo en el de Felipe Calderón, Iberdrola se fue apoderando

del mercado eléctrico.

Ambos legisladores resaltaron que uno de los objetivos era que la CFE llegara a generar 55 por ciento de la energía en el país y, ahora, con la adquisición de las 13 plantas se supera esa cifra.

Por separado, el coordinador Ricardo Monreal destacó que López Obrador cumplió con su compromiso de fortalecer a la CFE, la que “de ser el patito feo y cojo del periodo neoliberal, será ahora la empresa productiva rectora de la nueva economía mixta mexicana”.

También diputadas de Morena consideraron el acuerdo como “una victoria” del gobierno.

La CFE es “ahora empresa ma-

yoritaria y con eso se garantiza el abasto y que no suban las tarifas”, afirmó la vicecoordinadora de Morena, Alcida Alavez.

Su compañera de bancada Julieta Ramírez sostuvo que la compra es “una victoria para el pueblo. La transformación seguirá brillando con luz propia”.

Sin embargo, la diputada del PAN Leticia Zepeda consideró que “es falsa la nacionalización de las plantas de Iberdrola... es una desinversión. La CFE no utiliza con esto recursos para crecer”.

En tanto, la también panista Mariana Gómez del Campo criticó la “facilidad” con que el gobierno “tira a la basura el dinero del pueblo. Ya la pagarán”.